



仙台に行ってきました！

4月28日（月）に校外学習を実施しました。天気にも恵まれ、けがもなく、すべての班がフィールドワークを無事終えることができたことが何よりでした。ゴールデンウィーク期間中で人出も多く、予定通りにいかなかった部分もあったようでしたが、班で協力しながら臨機応変に対応し、時間に遅れることなく集合することができたのは立派です。今回の経験を来年の修学旅行に生かしてほしいと思います。今回学んだことは個人新聞としてまとめますので、完成しましたらぜひご覧ください。

出発式



仙台城跡



動物園



博物館



科学館



校外学習で学んだことは歴史です。特に伊達政宗についてや戦争についてよく知ることができました。仙台の名物の牛タンもおいしかったです。また仙台に行き、いろいろなことを学びたいです。

1組 菅野立己さん

校外学習を通して学んだことは社会のマナーです。見学場所で他のお客さんの歩行の邪魔にならないよう、写真を撮る際は道の端で撮るようにしました。しかし、反省点もあります。それは班行動で、班員がまとめて行動できなかつたことがあります。全員で安全に楽しむために、しっかり確認し合いながら行動をしなければならないと改めて思いました。

1組 高橋はなさん

校外学習を終えて
～感想・学んだこと～
Part 1

今回、校外学習を通して、仙台の歴史や班で協力することの大切さについて学ぶことができました。仙台東照宮を訪れた際には、威厳を見せるような佇まいの隨身門を見て、仙台の歴史について関心を深められました。また、バスを乗り間違えるというハプニングも起こりましたが、班のみんなで意見を出し合い、解決することができました。ハプニングも含め、とても良い経験ができた校外学習だったと思います。これを生かし、修学旅行もよい思い出が残るものにしたいです。

2組 佐藤樹里さん

校外学習を終えて
～感想・学んだこと～
Part 2



僕は、校外学習で、協力の大切さや仙台のことをついて学びました。これからも、校外学習で学んだことを、生活に生かしていきたいと思います。
2組 笹木惟誠さん

校外学習で学んだことは、仙台の歴史・文化・都市開発の様子などです。この仙台フィールドワークは、来年の始めにある修学旅行に生かしたいと思います。2学年の全員で、最高の思い出作りができました。
3組 佐藤真優さん

校外学習を終えて、数多くの発見や学びがありました。青葉城資料展示館、青葉神社では、仙台市特有の歴史に触れ、関心を深めることができました。また、地下鉄に初めて乗り、これから生きていく中で欠かせない知識を身に付けることができました。この充実した1日で学んだ様々な経験を、約1年後に控える修学旅行にもつなげていければいいと思います。
3組 藤原叶多さん



頑張れ！特設陸上部！！

5月13日（火）14日（水）に行われる県北陸上競技大会に向けて、毎日放課後に練習が行われています。2年生からは、9名の皆さんのが特設陸上部員として活動しています。自分の部活動と両立しながら頑張っている陸上部員、大会まであと少しです。けがに注意しながら最後の調整を頑張ってほしいと

メンバー紹介

2-1 半澤 唯斗さん

佐柄里央奈さん

2-2 笹木 惟誠さん 大澤 結奈さん

佐竹 陽葵さん



第5週 行事予定



5月5日（月）

1				
2				
3				
4				
5				
6				

・こどもの日

5月6日（火）

1				
2				
3				
4				
5				
6				

・振替休日

5月7日（水）

1	水1			
2	水2			
3	水3			
4	水4			
5	水5			
6	水6			

・完全下校 16:10

1	月1			
2	月2			
3	月3			
4	月4			
5	月5			
6				

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり

5月8日（木）

1	月1			
2	月2			
3	月3			
4	月4			
5	月5			
6				

・B日程
・月曜日の授業
・完全下校 17:00

1	火1			
2	火2			
3	火3			
4	火4			
5	火5			
6	火6			

・火曜日の授業
・完全下校 18:30

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり